

TROFEO FERIAS

Talavera y Rayo, finalistas

El primero ganó 4-1 al Toledo y, los de Vallecas, por 6-1 al Santa Bárbara

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Bustamante).—Toledo, 1 (Palacios); Talavera, 4 (Cacereño, Esteban, Martín y Santos). Se jugó, en estos días, en III Trofeo Ferial.

En las 9 de la noche, 12 de agosto. La iluminación es buena, las deficiencias de años anteriores saltan los jugadores al terreno de juego, recibidos con una recepción de gala, y los equipos inicialmente, forman así:

Talavera: Pepin; Olivares, Luis, Collado, Santos; Manzanera, Esteban, F. Martín, Cristóbal y Cacereño.

Toledo: Fernando; Hernández, Miguél; Toni, Santamaría; Palacios, Sedeño, Carlos y Echave.

El arbitraje corre a cargo del señor Colmenero, cuya actuación puede calificarse de buena. Justo cuando señaló los faltas, uno a cada equipo, como castigo le envié a la meta al toledanista Chufi. También acertó, a nuestro modesto entender, en la estimación de los minutos de juego.

DESARROLLO Y INCIDENTES. Hubo cinco, conseguidos en este orden: a los 30 minutos, de penal para Palacios.

A los 37 minutos, Cacereño se desahoga y sobre la marcha bate a su meta.

Nuevo penalti, esta vez a favor de Talavera, a los 65 minutos que transforma en gol Esteban.

Nada más puesta la pelota en juego, Martín culmina en gol una preciosa de Esteban.

Y cuando faltan cinco minutos para el final, Santos logra que no tiene más apelativo que el de golazo.

En el capítulo de incidencias, nos de señalar, aparte de lo ya mencionado, que Miguel se tuvo que retirar lesionado a los 43 minutos de juego; que Fernando necesitó agua milagrosa, y que Chufi expulsado, en el minuto 30, por un comportamiento antideportivo y una fuerte entrada de dos rivales.

En Talavera, en el segundo tiempo, se alineó Peiró en puesto de Manzanera, y en el Toledo ocupó la puerta y Hernández otro Hernández distinto del anterior, en la vanguardia, reajustando sus líneas un par de veces.

EL HUEVO O LA GALLINA. El tema canción de si fue anís el huevo o la gallina, o para lo más claramente, si el Talavera jugó porque el Toledo no lo hizo, o por el contrario, el Toledo jugó porque el Talavera dejó dar una a derechas ni vueltas. El caso es que, salvo primera media hora, en que el Toledo correteó con alegría por el campo, el dueño del verde césped del conjunto talaverano, superó a su rival en forma física, conjunción, en individualidad técnica y en táctica; en el resto, todavía no me explico cómo exactamente logró cuatro goles, que si tiene una clara explicación: la extraordinaria actuación de los dos porteros toledanos regular pumbería y decisión delata de los delanteros del Talavera, los cuales intentaban golpear hasta las mismas mallas del balón en los pies. Por lo tanto, Talavera colocó un «libelo», hombres en la media y tres en los flancos, con un hombre, Peiró o Peiró, zancadilla en todas partes, la mayoría de veces con eficacia. Y este es-

calonamiento de jugadores desarticuló al Toledo, que se veía incapaz de atravesar barrera y tras barrera y de sujetar, cuando su rival atacaba, una delantera compuesta, a veces, por seis y siete hombres. Y el pobre Toledo sin un solo entrenamiento, probando jugadores y su ya anticuada táctica de la WM. ¿Qué podía hacer?

Del equipo de Elices no se puede destacar a nadie, pues todos rayaron a gran altura, si acaso afeárselos la excesiva dureza de que hicieron gala en alguna ocasión.

En el Toledo no causaron mala impresión los jugadores que se alinearon.

(Pasa a octava página).

Segunda temporada de Rafa en el Calvo Sotelo

Para mí no hay favoritos: Todos podemos quedarnos y todos podemos bajar.—Aunque aspiramos a todo, tampoco me disgustaría un cuarto puesto

PUERTOLLANO. (De nuestro corresponsal, FRAN).—El pasado día 3 de agosto, tras el acto protocolario de presentación de jugadores, dieron comienzo los entrenamientos del Calvo Sotelo.

giéndose a los muchachos de Plá Mora. La primera parte no había sido muy buena, y por eso Rafa les decía: "Todos queréis jugar en el Calvo Sotelo, pero ahora es el momento de demostraros que valéis para ello, ya que el terreno de juego es el sitio ideal para que cada uno de vosotros demuestre su valía". Después les dio algunos consejos de orden técnico, y rápidamente se puso a nuestra disposición.



Rafa Charla con nuestro colaborador (Foto Rueda)

Después de celebrados los primeros entrenamientos, y una vez que ya conoce a sus nuevos jugadores, ¿cómo ve Vd. la próxima temporada? —Aún hay que esperar para ver bien a estos chicos que tenemos nuevos. No creo que ha de diferir mucho de la anterior, puesto que conservamos lo principal que es el armazón. En cuanto a los nuevos fichajes, tenemos las mejores referencias, y ya veremos si estas referencias se confirman en el terreno de juego, que es el terreno de la verdad.

—Después de celebrados los primeros entrenamientos, y una vez que ya conoce a sus nuevos jugadores, ¿cómo ve Vd. la próxima temporada? —Aún hay que esperar para ver bien a estos chicos que tenemos nuevos. No creo que ha de diferir mucho de la anterior, puesto que conservamos lo principal que es el armazón. En cuanto a los nuevos fichajes, tenemos las mejores referencias, y ya veremos si estas referencias se confirman en el terreno de juego, que es el terreno de la verdad.

—Después de celebrados los primeros entrenamientos, y una vez que ya conoce a sus nuevos jugadores, ¿cómo ve Vd. la próxima temporada? —Aún hay que esperar para ver bien a estos chicos que tenemos nuevos. No creo que ha de diferir mucho de la anterior, puesto que conservamos lo principal que es el armazón. En cuanto a los nuevos fichajes, tenemos las mejores referencias, y ya veremos si estas referencias se confirman en el terreno de juego, que es el terreno de la verdad.

—Después de celebrados los primeros entrenamientos, y una vez que ya conoce a sus nuevos jugadores, ¿cómo ve Vd. la próxima temporada? —Aún hay que esperar para ver bien a estos chicos que tenemos nuevos. No creo que ha de diferir mucho de la anterior, puesto que conservamos lo principal que es el armazón. En cuanto a los nuevos fichajes, tenemos las mejores referencias, y ya veremos si estas referencias se confirman en el terreno de juego, que es el terreno de la verdad.

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

El Badajoz y el Sevilla jugaron en Llerena

En la inauguración del nuevo campo

LLERENA. (De nuestro enviado especial). C. D. Badajoz, 1 (Félix); Sevilla C. F., 2 (Vergara y Pintado).

ALINEACIONES INICIALES

SEVILLA: Rodri; Tony, Rivera, Hita; Santos, Costa; Vergara, Eloy, Pintado, Pipi y Román.

BADAJEZ: Carmet; Hidalgo,

Enrique, Amantegui; Pereira, Cabello; Palacios, Sande, Martos, Félix y Monóvar. Después el resto de la plantilla a excepción de Rodri y Angelín lesionados y Jiménez a prueba con el Barcelona.

COMENTARIO

Inauguración de un nuevo campo de fútbol en Llerena y presentación ante numeroso público de los hombres que defenderán en la dramática temporada que se avecina los colores del Sevilla y Badajoz.

Partido entretenido, sobre todo en la primera mitad, lleno de muy buenas jugadas y disputado con ganas por ambos equipos a pesar del fuerte calor reinante.

Desde el comienzo domina el Badajoz con fútbol bien trenzado, a pesar de las pocas facilidades que ofrece el terreno, corto y duro, llevado perfectamente por el cuadro mágico, pero es sin embargo el once de Barrios el que se adelanta en el marcador con un buen cabezazo de Vergara. Poco después Félix coloca hábilmente el balón en parábola fuera del alcance de Rodri, desde fuera del área y el empate viene a hacer justicia al buen juego del Badajoz. No obstante minutos más tarde Pintado, que se muestra muy peligroso toda la tarde, aprovecha una indecisión albino y pone el marcador en el definitivo 1-2 con que terminaría el primer tiempo y el partido.

El buen aficionado pacense, que no se desplazó a la bonita ciudad de Llerena, suponemos esperará que le hablemos algo de los nuevos jugadores del C. D. Badajoz; no es el momento aún, con apenas dos semanas de entrenamiento, de enjuiciar al equipo individualmente, pero si podemos decir que la primera impresión ha sido francamente buena, el once de Llopis dio la sensación de fortaleza, homogeneidad y "saber estar" y la puesta a punto de sus componentes no pareció excelente para la fecha en que nos encontramos. Nos da la impresión de que los jugadores al no tener el puesto seguro, la plantilla es corta pero muy apta para el cambio de puestos, quieren aprovechar estas primeras oportunidades para "situarse", y es que esta temporada hay jóvenes que vienen pegando fuerte y no están dispuestos a dejar pasar un año más sin consolidar su categoría, casos Cabello, Eusebio, etc.

El Sevilla no dio muestras de haber mejorado mucho este año, pues preveemos que, o mucho valen Barrios y los titulares que faltaron, o nuevamente rondará las zonas de apuro.

Sánchez Ibáñez dirigió el partido francamente bien, como en él es habitual. Y... nada más solamente desear a los aficionados de Llerena que la inauguración de este campo sirva para que el fútbol vuelva por sus fueros en aquellas tierras.

SUPLENTE